

# *Une équipe du Parquet de l'Équateur entendra la déclaration de Julian Assange*

---



Quito, 13 août, (RHC).-Le Procureur Général de l'Équateur, Galo Chiriboga, va désigner dans les prochains jours, une équipe chargée de prendre la déclaration de Julián Assange, réfugié dans l'ambassade de Quito à Londres, dans le cadre d'un procès ouvert à son encontre en Suède.

Le Ministère Public de l'Équateur a fait savoir au Ministère de la Justice de la Suède qu'il acceptait sa demande d'assistance pénale pour qu'un procureur équatorien prenne la déclaration de Julián Assange, sur les délits qui lui sont imputés.

Cette collaboration a lieu en vertu de l'Accord d'Intervention Judiciaire en matière pénale passé entre l'Équateur et la Suède en décembre 2015.



**Radio Habana Cuba**